	ДОГОВОР  №_____
по возмездному оказанию услуг по организации и проведению XXI международной научной конференции «Проблемы управления и моделирования в сложных системах» (ПУМСС-2019)
	CONTRACT  №_____

for the provision of services for the organization and holding of the XXI international scientific conference "Complex Systems: Control and Modelling Problems" (CSCMP -2019)

	г. Самара                              «__»___________2019

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования «Самарский государственный технический университет», именуемое в дальнейшем Исполнитель, в лице Начальника Управления научных исследований Давыдова А.Н., действующего на основании доверенности № 15-01/1189 от 23.01.2017г., с одной стороны, и_________________________________________, именуемый в дальнейшем Заказчик, с другой стороны, при совместном упоминании именуемые в дальнейшем Стороны, заключили настоящий договор о нижеследующем. 
1. Предмет договора
1.1 Исполнитель обязуется оказать услуги по организации и проведению XXI международной научной конференции «Проблемы управления и моделирования в сложных системах» (ПУМСС-2019) (03.09.2019 – 06.09.2019) (именуемой в дальнейшем Конференция), а Заказчик обязуется оплатить эти услуги в сроки и в порядке, предусмотренные настоящим договором.
	City of Samara                               «__»_______2019

Federal State Budgetary Educational Institution of Higher Education "Samara State Technical University", hereinafter referred to as the Contractor, represented by the Head of the Department of Scientific Research Andrey N. Davydov, acting under power of attorney No. 15-01 / 1189 dated January 23, 2017, on the one hand, and __________________________________________, hereinafter referred to as the Customer, on the other hand, jointly referred to as the Parties, have entered into this agreement as follows.
1. Subject of the contract
1.1 The Contractor undertakes to provide services for the organization and holding of the XXI international scientific conference "Complex Systems: Control and Modelling Problems" (CSCMP -2019) (September 3, 2019 - September 6, 2019) (hereinafter referred to as the Conference), and the Customer undertakes to pay for these services on time and in the manner prescribed by this agreement.

	2. Обязательства сторон

2.1. В соответствии с предметом настоящего договора Исполнитель обязуется 

2.1.1. Организовать проведение Конференции в сроки, указанные в п.1.1. настоящего договора;

2.1.2. Обеспечить возможность участия в работе Конференции в качестве делегатов 1 (одного) представителя Заказчика:______________________________( ФИО).
2.1.3. Предоставить делегатам, указанным в п. 2.1.2. настоящего договора, по одному экземпляру сборника трудов Конференции. 

2.1.4. Подготовить англоязычную статьи «______________________» (именуемой в дальнейшем Статья) автор(ы): _____________________________________к размещению в электронной библиотеке IEEE Xplore® Digital Library в течение 9 (Девяти) месяцев после завершения Конференции, проводимой в сроки, указанные в п.1.1. настоящего договора, при условии очного участия одного из авторов Статьи с докладом на Конференции;


2.2. В соответствии с предметом настоящего договора Заказчик обязуется:

2.2.1 Предоставить в организационный комитет Конференции Статью, оформленную в соответствии с принятым шаблоном не позднее 12.08.2019г. по электронной почте на адрес Конференции (info@cscmp.ru);

2.2.2 Произвести оплату услуг Исполнителя в размере 150,00 (сто пятьдесят) евро за одного делегата, в том числе НДС 20% - 25 евро.
2.2.3 Обеспечить выступление на Конференции одного из авторов Статьи с докладом.

2.3. Заказчик оплачивает услуги Исполнителя по настоящему договору в безналичном порядке платежным поручением на лицевой счет получателя – ФГБОУ ВО СамГТУ (раздел 4 настоящего договора) в объеме 100% предоплаты, в течение 3-х банковских дней с момента получения соответствующего счета.


2.4. По завершении Конференции Исполнитель предоставляет Заказчику два экземпляра акта об оказании услуг и счет-фактуру. Заказчик в срок, не позднее 3 рабочих дней с момента получения указанных документов, обязуется подписать со своей стороны акт об оказании услуг и возвратить один его экземпляр Исполнителю.
	2. Obligations of the parties
2.1. In accordance with the subject of this contract, the Contractor undertakes 

2.1.2. To provide the opportunity to participate in the work of the Conference as delegates of 1 (one) representative of the Customer: ______________________________ (full name).

2.1.3. Provide to the delegates specified in clause 2.1.2. of this agreement, one copy of the proceedings of the Conference.

2.1.4. Prepare the English-language article “______________________” (hereinafter referred to as the Article) author (s): _____________________________________ for publication in the IEEE Xplore® Digital Library within 9 (Nine) months after the end of the Conference held within the time periods specified in clause 1.1. of this agreement, subject to the full-time participation of one of the authors of the Article with a report at the Conference;


2.2. In accordance with the subject of this contract, the Customer undertakes:

2.2.1 Submit to the Conference Organizing Committee an Article drawn up in accordance with the adopted template no later than 08/12/2019. by email to the address of the Conference (info@cscmp.ru);

2.2.2 Make payment for the services of the Contractor in the amount of 150.00 (one hundred fifty) euros per delegate, including 20% VAT - 25 euros.
2.2.3 To provide a presentation at the Conference of one of the authors of the Report Article.

2.3. The Сustomer pays for the Contractor’s services under this agreement by bank transfer by payment order to the beneficiary’s personal account - FSBEI HE SamGTU (section 4 of this agreement) in the amount of 100% prepayment, within 3 banking days from the receipt of the corresponding invoice.


2.4. At the end of the Conference, the Contractor provides the Customer with two copies of the act on the provision of services and an invoice. The Сustomer, no later than 3 working days from the date of receipt of these documents, is obliged to sign the act on the provision of services and return one copy to the Contractor.


	3. Прочие условия
3.1. Настоящий договор вступает в законную силу с момента его подписания Сторонами и действует до момента полного выполнения Сторонами принятых на себя обязательств.

3.2. В случае неисполнения или ненадлежащего исполнения своих обязательств по настоящему договору, Стороны несут ответственность, предусмотренную действующим законодательством РФ.

3.3. Все споры по настоящему договору разрешаются Сторонами путем переговоров, а при невозможности достижения согласия, в судебном порядке по месту нахождения Ответчика.
3.4. Настоящий договор составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой из Сторон.
	3. Other conditions
3.1. This Contract shall come into force from the moment of its signing by the Parties and is valid until the Parties fulfill their obligations in full.

3.2. In the event of non-fulfillment or improper fulfillment of its obligations under this Contract, the Parties shall be liable under the current legislation of the Russian Federation.

3.3. All disputes under this Contract are resolved by the Parties through negotiations, and if it is impossible to reach an agreement, in a court of law at the location of the Respondent.

3.4. This Contract is made in duplicate, having the same legal force, one for each of the Parties.



	4. Почтовые адреса, реквизиты и подписи сторон

Исполнитель:

ФГБОУ ВО «СамГТУ»

Почтовый (юридический) адрес:

443100, г. Самара, ул. Молодогвардейская, 244, Главный корпус

САМАРСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ТЕХНИЧЕСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ (СамГТУ) 

СБЕРБАНК (ПОВОЛЖСКИЙ ГОЛОВНОЙ ОФИС) 

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ, САМАРА

SWIFT CODE: SABRRUMMSE1

САМАРСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ №6991

Номер банковского счёта: 40503978654110200033
От Исполнителя

Начальник управления научных исследований

ФГБОУ ВО СамГТУ

____________________ А.Н. Давыдов

М.П.
Заказчик
ФИО: 

Паспорт:  

выдан:  

код подразделения: –

Адрес регистрации: –

Адрес проживания: 

Тел./Факс: 

e-mail:  
ИНН: 
Банковские реквизиты:

ФИО: 

Номер счета: 
Банк-корреспондент: 

Счет: 
SWIFT: 
__________________________ Имя заказчика

	4.  Mail Addresses, Details and Signatures of the parties

Contractor:
FSBEI HE SSTU

Mailing (legal) address:

443100, Samara Molodogvardeyskaya street, building №244

main building

SAMARA STATE TECHNICAL UNIVERSITY (SSTU)
SBERBANK (POVOLZHSKY HEAD OFFICE)
THE RUSSIAN FEDERATION, SAMARA
SWIFT CODE: SABRRUMMSE1

SAMARSKY BRANCH №6991

Euro(€) Account: 40503978654110200033

From the Contractor

Head of Research

FSBEI HE SSTU

____________________ Andrey N. Davydov

L.S.
Customer
Full name:
Passport:  
issued by: 
subdivision code: –

Registration Address: –

Residential Address:

Tel./Fax: 

e-mail:   

TIN: 

Wire Transfer details:

Full name:

Account number:

Correspondent bank:

Account: 
SWIFT: 
____________________ Name of the Customer


	АКТ №__ об оказании услуг к договору 

№ __________ от «__» _______ 20___ г.

г.  Самара
«___» _____________ 2019 г.

Федеральное государственное бюджетное образовательное учреждение высшего образования "Самарский государственный технический университет",  именуемый в дальнейшем Исполнитель, в лице Начальника Управления научных исследований Давыдова А.Н., действующего на основании доверенности № 15-01/1189 от 23.01.2017г., с одной стороны, и_______________________________________________________________, именуемый в дальнейшем Заказчик, с другой стороны составили настоящий акт о нижеследующем:


Исполнитель организовал и провел XXI международную научную конференцию «Проблемы управления и моделирования в сложных системах» (ПУМСС-2019) (03.09.2019 – 06.09.2019), подготовил англоязычную статью «______________________»  автор(ы): _____________________________________ к размещению в электронной библиотеке IEEE Xplore® Digital Library,

а представитель(и) Заказчика – ______________________________________________ принял(и) очное участие в конференции с докладом, получил(и) один экземпляр сборника трудов конференции и предоставил(и) в организационный комитет текст англоязычной статьи, оформленный в соответствии с принятым шаблоном не позднее 12.08.2019г.
Стоимость оказанных Исполнителем услуг составляет 150,00 (сто пятьдесят) евро за одного делегата, в том числе НДС 20% - 25 евро.
Подписи Сторон

От Исполнителя

Начальник управления научных исследований

ФГБОУ ВО СамГТУ

____________________ А.Н. Давыдов

МП
Заказчик: 

_____________________ ФИО Заказчика
М.П.

	THE ACT №__  of providing services to the contract №  _______ from «__» _____ 20___

Samara «___» _____________ 2019

Federal State Budgetary Institution of Higher Education "Samara State Technical University", hereinafter referred to as the Contractor, represented by the Head of the Department of Scientific Research Davydov A.N., acting on the basis of power of attorney No. 15-01 / 1189 of 01/23/2017, on the one hand , and _______________________________________________________________, hereinafter referred to as the Customer, on the other hand, compiled this act on the following:


The Сontractor organized and held the XXI international scientific conference "Complex Systems: Control and Modelling Problems" (CSCMP -2019) (09/03/2019 - 09/06/2019), prepared the English-language article “______________________” author (s): _____________________________________ for placement in the IEEE Electronic Library Xplore® Digital Library, and the representative (s) of the Customer ______________________________________________ took part in the conference with a report, received (and) one copy of the conference proceedings and submitted (and) to the organizing committee the text of the English-language article, drawn up in accordance with the adopted template no later than 12.08. 2019


The cost of the services provided by the Contractor is 150.00 (one hundred fifty) euros per delegate, including 20% VAT - 25 euros.
Signatures of the Parties

From the Contractor

Head of Research

FSBEI HE SSTU

____________________ Andrey N. Davydov
L.S.
Customer
_________________ Name of the Customer
L.S.



